

## Eglise Protestante Unie Antibes - Cagnes

Dimanche 02 Novembre 2025.

### Chants proposés

AEC 206 : Nous venons dans ta maison  
AEC 151 : Je louerai l'Eternel  
AEC 405 : Mon Dieu, mon Père  
AEC 605 : Sur les chemins du monde  
AEC 232 : Comme un souffle fragile  
JEM : Dieu tout puissant  
AEC 589 : Le Seigneur nous as aimés  
AEC 616 : Confie à Dieu ta route



### Textes proposés (Traduction Segond)

Esaie 45 :22-24  
Luc 19 :1-10  
2 THess 1:11-12

### MOMENT MUSICAL

#### ACCUEIL - SALUTATION - INVOCATION

Bonjour à tous, à vous qui êtes d'Antibes ou de bien plus loin, Bienvenue dans la maison de Dieu en ce début du mois de Novembre, un mois intermédiaire entre la rentrée et les préparations de Noël, un mois où la végétation, la météo parfois nous invitent souvent à nous pelotonner dans nos maisons... et pourtant vous êtes venus ce matin pour recevoir ce que le Seigneur a en réserve pour vous.

**Alors prions ensemble pour nous préparer à ce culte :**

« Seigneur, c'est avec joie que nous venons te voir ce matin... Cette semaine, nous avons été dans le monde, nous avons entendu et vécu tant de choses, nous avons parlé, agi, pris des décisions, souffert peut-être... mais ce matin ce que notre cœur souhaite c'est de trouver un havre de paix, une parenthèse, pour venir t'écouter et nous apaiser. Seigneur, Tu connais chacun de nous, que nous puissions tous recevoir ce que Tu as à nous donner. Amen

**Je vous invite à vous lever et à entrer dans la présence de Dieu**

**Cantique 206 : Nous venons dans ta maison (1)**

<https://youtu.be/N9PUzONKDoo?si=E5pCW-5xMJXitwvX>

## LOUANGE

## Je lirai à travers le Psaume du jour 145

« Je t'exalterai, ô mon Dieu, mon roi et je bénirai ton saint nom à toujours et à perpétuité... Que chaque génération célèbre tes œuvres, et publie tes hauts faits ! Je dirai la splendeur glorieuse de Ta Majesté ; je chanterai tes merveilles.... L'Eternel est miséricordieux et compatissant, lent à la colère et plein de bonté. L'Eternel est bon envers tous, et ses compassions s'étendent sur toutes ses œuvres.... L'Eternel soutient tous ceux qui tombent et Il redresse ceux qui sont courbés... L'Eternel est près de tous ceux qui l'invoquent, de tous ceux qui l'invoquent avec sincérité ; Il accomplit les désirs de ceux qui le craignent, Il entend leur cri et Il les sauve. L'Eternel garde tous ceux qui l'aiment, et Il détruit tous les méchants. Que ma bouche publie la louange de l'Eternel, et que toute chair bénisse Son saint Nom, à toujours et à perpétuité ». Amen

### Cantique 151 : Je louerai l'Eternel (1)

[https://youtu.be/Hm1SfWlox2A?si=dXL\\_sCL\\_kJTe6hKn](https://youtu.be/Hm1SfWlox2A?si=dXL_sCL_kJTe6hKn)

## INVITATION A LA RECONNAISSANCE DU PECHÉ ET A LA REPENTANCE

Si vous avez ou avez eu un jardin ou si peut-être vous n'avez que quelques pots de fleurs sur un balcon, vous savez tous combien il est difficile de faire pousser une plante rare, fragile, telle une orchidée par ex. ou une plante exotique ... Que de problèmes pour savoir s'il faut l'arroser tous les jours ou tous les deux jours, doit-on la mettre au soleil, à l'ombre, près de la fenêtre ou au contraire loin de toute source d'air, sous un arbre ?...quelle inquiétude et surtout quelle déception quand quelques fois malgré tous nos soins hésitants, il ne reste plus qu'un bâton avec quelques racines au bout....

Mais avez-vous vu chers amis combien au contraire les mauvaises herbes, ces plantes inconnues, pleines d'épines, filandreuses, avec des racines vigoureuses poussent partout dans vos pots ou dans vos plates bandes sans que vous ne les ayez invitées... et que d'efforts pour les enlever ensuite, c'est une guerre assurée de tous les instants...elles poussent et repoussent, alors que vos belles plantes, elles ne semblent vraiment pas être en bonne santé... Vous voyez où je veux en venir ?

### Alors ouvrons maintenant notre cœur au Seigneur dans la prière :

Seigneur, dans Ta Parole, Tu nous parles souvent de graines, de plantes, de champs, de semaines et de moissons... est-ce parce que Tu nous connais si bien ?

Seigneur, Tu sais aujourd'hui si la terre de ma vie est aride, compacte, brûlée par le soleil de la vie, ne laissant plus entrer aucune graine... ou s'il

s'agit d'une terre criant sa soif inassouvie, creusée de multiples sillons... ou bien au contraire si ma terre est tellement abreuvée de toutes sortes de choses que rien n'a plus la place de pousser au milieu d'elle.....

Seigneur, nous te demandons pardon car nous avons du mal à veiller sur les graines précieuses dont tu nous parles : graines d'amour, de foi, de bienveillance, d'espérance)...

Pardon pour ces mauvaises herbes que nous laissons envahir notre vie, ces sentiments et ces actes qui empoisonnent mon cœur mais aussi la vie de ceux qui m'entourent.

Tu nous connais, Seigneur, c'est pour cela que nous venons à Toi.

Tu es Celui qui ne me condamne pas, au contraire, Tu nous tends sans cesse la main pour retrouver le chemin.... Alors ce matin Seigneur, nous te demandons de nous aider à retrouver courage et à enlever les mauvaises herbes de nos pots. Aide-nous à fleurir à nouveau là où nous sommes. Amen

### **Cantique 405 : Mon Dieu, mon Père (1)**

<https://youtu.be/JT0Z4OGUou0?si=Hykly-fer5CBJ6bi>

## **ANNONCE DU PARDON ET DE LA GRÂCE**

**Dieu nous appelle à vivre dans Sa gloire. Il nous dit :**

« Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie » (Jean 8 :12)

Il a dit aussi : « Celui qui boit de l'eau que je lui donnerai n'aura plus jamais soif et l'eau que je lui donnerai deviendra en lui une source d'eau qui jaillira jusque dans la vie éternelle. » (Jean 4 :14)

Il est encore écrit : « Si nous confessons nos fautes, Il est fidèle et juste pour nous les pardonner et nous purifier de toute iniquité » 1 Jean 1 :9

Quelles promesses pour notre vie aujourd'hui !

### **Levons nous pour chanter ensemble notre reconnaissance**

### **Cantique n° 605 Sur les chemins du monde (1)**

<https://youtu.be/RryuhnyTpN0?si=uf23NOj8I-ZX74g6>

## **CONFÉSSION DE FOI**

**Encouragés et fortifiés par la grâce Dieu, nous pouvons réaffirmer notre foi :**

Je crois en Dieu, le Père tout puissant, Créateur du ciel et de la terre.

Je crois en Jésus-Christ son Fils unique, notre Seigneur, qui a été conçu du Saint Esprit, et qui est né de la Vierge Marie ;

Il a souffert sous Ponce-Pilate, Il a été crucifié, Il est mort, Il a été enseveli, Il est descendu aux enfers ;

Le troisième jour, Il est ressuscité des morts ; Il est monté au ciel, Il siège à la droite de Dieu le Père tout puissant ; Il viendra de là pour juger les vivants et les morts.

Je crois en l'Esprit Saint ; je crois à la Sainte Eglise universelle, en la communion des saints, la rémission des péchés, la résurrection de la chair et la vie éternelle. Amen.

## LITURGIE DE LA PAROLE

**Avant d'écouter la Parole de Dieu, unissons-nous dans la prière**

**Prière d'illumination :**

Seigneur, merci pour cette Parole que nous allons lire, Parole que Tu nous as donnée et que nous pouvons ouvrir à chaque instant de notre vie. Merci de ne pas nous avoir laissés seuls sans repères sur cette terre. Aide nous à comprendre maintenant le message que Tu veux nous adresser. Ouvres nos oreilles et nos âmes pour que notre cœur puisse recevoir librement la Parole de ce jour. Amen

### Lectures bibliques

#### **Esaïe 45 :22-24**

Tournez-vous vers moi, et vous serez sauvés, Vous tous qui êtes aux extrémités de la terre! Car je suis Dieu, et il n'y en a point d'autre. Je le jure par moi-même, la vérité sort de ma bouche et ma parole ne sera point révoquée : « Tout genou fléchira devant moi, Toute langue jurera par moi ». En l'Éternel seul, me dira-t-on, résident la justice et la force; A lui viendront, pour être confondus, tous ceux qui étaient irrités contre lui.

#### **Luc 19 :1-10**

Jésus, étant entré dans Jéricho, traversait la ville. Et voici, un homme riche, appelé Zachée, chef des publicains, cherchait à voir qui était Jésus; mais il ne pouvait y parvenir, à cause de la foule, car il était de petite taille. Il courut en avant, et monta sur un sycomore pour le voir, parce qu'il devait passer par là. Lorsque Jésus fut arrivé à cet endroit, il leva les yeux et lui dit: Zachée, hâte-toi de descendre; car il faut que je demeure aujourd'hui dans ta maison. Zachée se hâta de descendre, et le reçut avec joie. Voyant cela, tous murmuraient, et disaient: Il est allé loger chez un homme pécheur. Mais Zachée, se tenant devant le Seigneur, lui dit: Voici, Seigneur, je donne aux pauvres la moitié de mes biens, et, si j'ai fait tort de quelque chose à quelqu'un, je lui rends le quadruple. Jésus lui dit: Le salut est entré aujourd'hui dans cette maison, parce que celui-ci est aussi un fils d'Abraham. Car le Fils de l'homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu.

#### **2 Thessaloniciens 1 :11-12**

« C'est pourquoi aussi nous prions continuellement pour vous, afin que notre Dieu vous juge dignes de la vocation, et qu'il accomplisse par sa puissance tous les desseins bienveillants de sa bonté, et l'oeuvre de votre foi, pour que le nom de notre Seigneur Jésus soit glorifié en vous, et que vous soyez glorifiés en lui, selon la grâce de notre Dieu et du Seigneur Jésus-Christ. »

### **Cantique 232 Comme un souffle fragile (1-2-3)**

<https://youtu.be/ff5smfs3pt0?si=48G5D4XhIYhSDHMB>

## **PRÉDICION**

Lorsque j'ai vu que le texte de ce jour était l'épisode avec Zachée, je n'ai pu m'empêcher de sourire. Bien sûr c'est un texte bien connu sur lequel de nombreuses prédications ont été faites, mais surtout ce texte m'a ramenée des années en arrière quand j'étais là, dans cette salle à côté (sacristie) avec d'autres enfants de 6-7 ans et que nous écoutions notre monitrice (Gisou Aigrot) nous raconter l'histoire de ce Zachée. Elle nous avait ensuite demandé de dessiner la scène... je vous avoue que nos arbres ressemblaient plus à un mélange de platane-pommier avec de grosses pommes bien rouges au milieu qu'à des sycomores (arbres totalement inconnus pour nous). Et au milieu de nos arbres, il y avait ce drôle de petit bonhomme perché tout là haut, mais nous n'avions pas bien compris pourquoi....

Alors peut-être aujourd'hui allons nous trouver ensemble la solution à cette énigme !

Situons tout d'abord cette histoire : elle se déroule à Jéricho, une ville considérée comme la plus ancienne du monde (vieille de 10 000 ans). Elle est également la ville la plus basse du monde (à -240 m), et enfin elle est située à une vingtaine de kilomètres au nord-est de Jérusalem. Grande oasis arrosée par trois sources, c'est à la fois un site agricole, commercial et stratégique, ce qui a souvent inscrit cette ville dans l'histoire. Au temps de Jésus, il s'agissait donc d'une ville agréable où les gens aisés aimaient venir en villégiature, Hérode Le Grand, par ex. avait construit son palais d'hiver dans cette ville en raison des sources chaudes qui s'y trouvaient. Du fait de ces gens aisés, il y avait également de nombreux mendiants à l'entrée et à la sortie de la ville.

**Le sycomore de Zachée** est, quant à lui, toujours l'une des principales attractions touristiques de Jéricho. Il se situe à une intersection majeure de la ville. Bien sûr personne ne peut attester qu'il s'agisse du même arbre, mais des tests scientifiques ont prouvé qu'il s'agit bien d'un arbre vieux de 2000 ans.

Voilà donc un tableau qui nous situe un peu cette scène, mais rapprochons nous de l'histoire que nous avons lue ce matin. Nous voyons là plusieurs groupes de personnes qui se retrouvent au même moment à Jéricho :

1. **La foule** ... quand Jésus se déplace dans le pays, il y a toujours une foule autour de Lui. « *Cet homme parle comme nul autre* » peut-on entendre, « *quand Il nous parle du Ciel tout s'éclaire* » « Il a guéri tant de personnes, Il a même ressuscité le fils d'une veuve à Naïn, j'étais là... » « *Il vient de guérir un aveugle encore, ici à la porte de Jéricho* ».. Toute la foule l'acclame, crie Son nom, veut voir des miracles, veut entendre encore ses enseignements. Mais nous savons bien, nous tous ici présents qu'une foule ça n'est pas très fidèle, ça change très vite d'avis...et puis...ils veulent bien voir Jésus faire un miracle chez eux, ils le réclament même....mais de là à accepter qu'un mécréant change de vie...là, ça crée des murmures... « *Il est entré chez un publicain ! ... c'est quand même dérangeant....Il aurait pu choisir quelqu'un d'autre...*»

--C'est incroyable quand même, cette façon qu'a Dieu d'appeler tout le monde, même les gens que nous détestons.... Imaginez-vous, Il a appelé un meurtrier persécuteur, Saul et Il en a fait un apôtre ! ..Et je ne vous parle pas de ce petit berger, le dernier de la famille, Il en a fait un Roi, le Roi David, c'est incroyable...et le comble, c'est cette femme Rahab, une ennemie de notre Race, une prostituée de Jéricho, vous pensez : elle est devenue la belle-mère de Ruth et on dit que du coup elle est entrée dans la généalogie du Messie...non, Dieu est fou !!!

voilà qu'Il nous dit qu'Il « *choisit les choses folles du monde pour confondre les sages... les choses faibles du monde pour confondre les fortes; et les choses viles du monde, celles qu'on méprise, celles qui ne sont point, pour réduire à néant celles qui sont* » (1Cor1 :27-28)...mais où va-t-on si Dieu détruit nos habitudes et passe outre nos certitudes et nos échelles de valeur ?

**Mais qu'est-ce que Tu dis ?... Tu m'appelles aussi...moi ? Ah....**

Qu'il nous est difficile d'accepter que des personnes puissent changer ....et que nous puissions changer nous-même !

2. En deuxième lieu, nous voyons **Jésus et ses disciples, et là il est bon de s'arrêter un peu.**

Car la foule ne le sait pas, mais c'est un temps très particulier ce passage à Jéricho. C'est la dernière fois que Jésus va passer par cette ville avant d'entrer dans la Passion. Jésus vient, en effet, d'annoncer pour la troisième fois à ses disciples « *Nous montons à Jérusalem, et tout ce qui a été écrit par les prophètes au sujet du Fils de l'Homme s'accomplira. Car il sera livré aux païens ; on se moquera de Lui , on l'outragera, on crachera sur Lui, et après l'avoir battu de verges, on le fera mourir ; et le troisième jour IL*

*ressuscitera. » (Luc 18 :31-33) ...C'est la troisième fois qu'il leur dit mais il est écrit..« ils ne compriront rien à cela » (v.34).*

Que feriez-vous, vous, si vous saviez qu'il ne vous reste plus que quelque temps à vivre et qu'autour de vous personne ne le comprend, même les gens les plus proches de vous...une solitude difficile à porter.

Jésus, Lui, a continué à faire ce pourquoi IL était venu : guérir, enseigner et s'occuper de chaque personne en particulier : l'aveugle, Zachée, les disciples... Oui, le plan de Dieu pour l'humanité entière était en marche, Jésus savait qu'il était l'agneau de Dieu sans tâches qui allait se livrer lui-même pour tous les êtres humains mais Il a continué à s'occuper de chaque personne qu'il rencontrait sur son chemin, parce que chaque personne est importante à Ses yeux... et ce jour là, il est venu à la rencontre de ces personnes à Jéricho.

**3. Et en troisième lieu,** nous avons donc **Zachée**. Qui est-il ? Son nom signifie « Le juste ». Nous savons que c'est un nom qui ne reflétait vraiment pas ce qu'il était. Zachée était un publicain, il était même devenu le Chef des publicains. Nous le savons, ces publicains ou péagers étaient recrutés par l'Etat romain pour percevoir des taxes chez les Juifs. Les Romains ne voulaient surtout pas être en première ligne dans ce genre de prestation à risques.

Mais une grosse concurrence sévissait parmi certains juifs pour obtenir ce poste. En effet, bien que détestés par leurs pairs, ils pouvaient choisir d'augmenter eux-mêmes les prix des taxes pour se faire un revenu substantiel. Rome fermait les yeux du moment qu'ils avaient leur dû. Les publicains étaient placés dans les endroits stratégiques du territoire, aux points de passage de la population. On les trouvait sur les ponts, dans les grands carrefours, à l'entrée des villes... Ils étaient en contact étroit avec le peuple, et invariablement chacun les craignait et les détestait car ils reculaient rarement devant les malversations et les menaces. Or Zachée était devenu leur chef !

L'était-il devenu en rapport avec sa petite taille ? Avait-il été moqué, maltraité en tant qu'enfant par rapport à ce handicap ? Avait-il souhaité prendre sa revanche sur tous ceux qui l'avaient ignoré ou martyrisé ? Sa très grande richesse était-elle un but ultime de vengeance sur la vie ? Peut-être par rapport à sa famille ? Nous ne le savons pas, mais voilà, il avait gagné : il possédait une grande maison, un poste élevé, certainement une femme, des enfants, des serviteurs, des jardins.... Nous ne pouvons qu'émettre des suppositions à ce sujet.

**Mais ce dont nous pouvons être sûrs, c'est que depuis quelques temps Zachée n'allait plus très bien.** Oui, toutes ses possessions étaient là, il pouvait se lever tous les matins et contempler le niveau qu'il avait atteint, tout était à lui, et tous ces gens qu'il pouvait manipuler comme il le voulait....mais à quel prix ? Entendait-il au fond de lui les cris de ceux qu'il

avait écrasés, spoliés, dépouillés ? En avait-il assez de mentir, de parader, de mépriser et de se sentir supérieur.--> Il faut qu'il se soit senti très mal pour courir dans un arbre et oser affronter les regards suspicieux ou moqueurs de cette fameuse foule...

**Il était seul également**, car à ce genre de poste et avec ce genre de vie, on ne peut plus avoir confiance en personne.... Pas facile finalement d'être un Zachée ;

« Je croyais que cela allait m'apporter la gloire, l'argent, le pouvoir... ça je les ai eu, mais pourquoi alors mon cœur est-il si vide ? ».

« Mon prénom signifie 'le juste'...pourquoi ais-je perdu mon identité dans la poursuite de cette colère et de cette soif de vengeance ? Je pensais que j'allais jubiler et que mon cœur serait bien au-dessus de tout sentiment de détresse...

« Jésus, ils parlent tous de Jésus... j'ai entendu plusieurs histoires à son sujet, il paraît qu'il connaît les gens...si j'allais voir ? » C'était un appel trop fort dans le cœur de Zachée, il ne pouvait résister.

**Et voilà que se déroule cette rencontre improbable aux yeux du monde.** Avez-vous noté combien quelques fois certaines rencontres marquent notre vie ? "Pour Zachée, tout va changer à partir de ce moment là.

Jésus s'arrête sous cet arbre et lève les yeux. Il sait, Lui, averti par l'Esprit Saint qu'un homme est là et a besoin de Lui. « Zachée, descends vite : aujourd'hui il faut que j'aille demeurer dans ta maison. » et la Bible nous dit : « Vite, il descendit et reçut Jésus avec Joie ».

La foule ne compte plus alors pour Zachée, les regards de mépris, les murmures sur sa vie passée, rien ne compte plus.... « Il a levé les yeux vers moi ! Il m'appelle par mon nom, Il me demande d'entrer dans ma maison impure, mon cœur éclate de joie... je descends à toute hâte, je ne me cache plus, viens Seigneur ! ».

Et nous savons par toutes les autres histoires personnelles que l'Evangile nous relate, que ce moment avec Jésus dans la maison a dû être incroyable et tellement intime et fort... Non, Jésus n'était pas là pour juger, Il n'a certainement rien dit sur tout ce qu'il voyait accumulé dans cette maison, non...Jésus a dû lui parler du Royaume de Dieu, Il a dû lui expliquer comment lorsqu'on a trouvé la Pierre précieuse la plus importante, on abandonne tout le reste, que lorsque Lui, Jésus, entre dans notre maison et dans notre cœur, cela change notre vie.

C'était la dernière fois que Jésus passait à Jéricho, c'était le moment pour Zachée.

Le Seigneur passe aujourd'hui sur notre chemin. Mais où sommes-nous ?

Dans la foule versatile, qui murmure sur les choix de Jésus ? Une foule qui aimerait choisir les miracles qu'elle aimerait voir, mais qui n'a aucune envie d'être bousculée par l'inattendu de Dieu.... ? Non, nous ne nous sentons pas de cette foule là..

Mais si nous ne sommes pas dans la foule, sommes nous alors cachés derrière les feuillages d'un arbre, bien à l'abri ? Vous savez il y a toutes sortes d'arbres qui nous permettent de voir de loin mais de surtout ne pas être impactés par ce qui se passe sur le chemin : des arbres de connaissances que nous mettons en avant, de richesses, de pouvoir, de renoms, d'habitudes... il y a aussi des arbres d'angoisse, de peur...les personnes qui nous entourent ne voient bien souvent que la façade que nous leur présentons, qu'elle soit négative ou positive d'ailleurs, mais Jésus Lui, voit notre cœur...

Que ce soit la première fois que nous entrions dans une église... 'par hasard', ou que nous marchions avec Lui depuis toujours, il se peut qu'aujourd'hui notre cœur n'aille pas si bien que cela... il y a comme un vide..., malgré tout ce que nous avons accompli, atteint, et il y a eu des choses bonnes aussi...malgré tout, il y a une souffrance, là..., nous avons besoin d'un renouveau.

Jésus nous appelle par notre prénom « Aujourd'hui mon ami.... ta réputation ne m'intéresse pas.... ce que la foule dit de toi ne m'intéresse pas.... ce que tu dis toi de toi-même ne m'intéresse pas... Moi, Je suis venu pour entrer dans ta maison et dans ton cœur, Je veux redonner un sens à ta vie... , Je veux te redonner l'espérance et la joie d'être avec moi.

Peut-être que pour toi, tout s'est emballé dans ta vie, tu ne sais plus très bien comment arrêter ce tourbillon et sortir de cette situation dans laquelle tu t'es mis.... Je ne te juges pas mais Je viens aujourd'hui pour t'aider à changer de cap, à retrouver ton identité, il y a un avenir, une espérance pour chacun de nous ce matin.

Descend de ton arbre mon ami, j'aimerai entrer dans ta maison aujourd'hui...

Amen

## JEU D'ORGUE

**Cantique JEM « Dieu tout puissant » en entier**

[https://youtu.be/UUZbnwLc3ro?si=vx1k\\_E1kO2ZWEisW](https://youtu.be/UUZbnwLc3ro?si=vx1k_E1kO2ZWEisW)

## ANNONCES - OFFRANDE

Hommage à Yvonne van Achterbergh (12/09/1940 - 22/10/2025)

## SAINTE CÈNE

### PRÉFACE :

Frères et Sœurs, le geste qui nous a été donné par notre Seigneur est un moment essentiel dans notre vie de chrétien. C'est un geste qui nous aide à tenir confiants dans notre vie. Nous célébrons Sa mort pour nous, Sa

résurrection, le fait qu'il soit vivant et l'espérance de Son retour...et nous célébrons aussi le fait que nous ne sommes pas seuls.

Rendez-vous compte qu'en ce moment, dans cette journée, si nous comptons tous les faisceaux horaires, partout dans le monde, des milliers et des milliers de chrétiens font le même geste. Nous ne sommes pas seuls dans ce petit temple ce matin !

A chaque fois que nous prenons ce pain et ce vin, nous nous unissons à tous nos frères et sœurs du monde entier, qu'ils soient de l'Alaska, de Finlande, de New York, de Tahiti ou de Madagascar. Quelque soit notre nationalité, notre pays, nous sommes frères sœurs, unis par ce geste qui nous a été donné et nous sommes assurés de son amour pour nous !

Venez chantons ensemble :

**Cantique 589 : le Seigneur nous as aimés (1)**

[https://youtu.be/Qc-q9n\\_L5Dw?si=hiSjldww65LYjg9-](https://youtu.be/Qc-q9n_L5Dw?si=hiSjldww65LYjg9-)

## RAPPEL DE L'INSTITUTION

Le soir venu, Jésus se mit à table avec les douze. Pendant le repas, il prit du pain et, après avoir rendu grâces, il le rompit et le leur donna en disant : "Prenez, mangez, ceci est mon corps." Ayant aussi pris la coupe et rendu grâces, il la leur donna en disant : "Buvez-en tous, car ceci est mon sang, le sang de l'alliance qui est répandu pour la multitude, pour le pardon des péchés. Je vous le dis, désormais, je ne boirai plus de ce fruit de la vigne jusqu'au jour où je le boirai, nouveau, avec vous, dans le Royaume de mon Père." Marc 14 :22-25

Je vous invite à la prière (**PRIÈRE DE COMMUNION**)

Père, au moment de nous approcher de cette table, nous te disons merci ! Merci d'avoir donné ton fils Jésus-Christ pour que nous puissions tous être réconciliés avec Toi ! Merci pour ce signe donné à tes disciples et à l'Eglise ensuite, pour que nous puissions tenir malgré les épreuves et pour que, quelque soit notre langue, notre pays, notre culture.. à chaque fois que nous prenons ce pain et ce vin en mémoire de Toi nous devenons frères et sœurs, les barrières peuvent tomber et nos cœurs s'élever vers toi ensemble !

Merci Saint Esprit car Tu renouvelles notre foi afin que ce pain et ce vin soient les signes de la présence du Fils de Dieu parmi nous ce matin. Amen.

**Cantique 589 : le Seigneur nous as aimés (5)**

[https://youtu.be/Qc-q9n\\_L5Dw?si=hiSjldww65LYjg9-](https://youtu.be/Qc-q9n_L5Dw?si=hiSjldww65LYjg9-)

## INVITATION A LA CÈNE

Venez, dit le Seigneur, car tout est prêt. **Formons un grand cercle autour de la table du Seigneur.**

## FRACTION - ÉLÉVATION

Le pain que nous partageons est communion au corps du Seigneur Jésus Christ.

La coupe de bénédiction, pour laquelle nous rendons grâces, est communion au sang du Seigneur Jésus-Christ.

## DISTRIBUTION

**Envoi** : C'est une joie d'avoir pris ensemble ce repas. C'est une joie d'avoir un Seigneur qui nous écoute et nous aime. Allez dans la paix du Seigneur.

**Je vous invite à regagner votre place.**

## INTERCESSION

**C'est fortifiés par Sa présence et par les signes qu'Il nous a donnés, que nous pouvons maintenant prier tous ensemble :**

Seigneur, ce matin nous avons vu que même aux moments les plus critiques pour l'histoire du monde, Toi tu t'intéresses encore à chacun de nous en particulier. Alors nous t'apportons ce matin, ceux qui nous tiennent à cœur :

- **les membres de nos familles** tout d'abord, ceux qui sont malades, souffrants, ceux qui t'aiment depuis longtemps et qui ne peuvent plus se déplacer ... mais aussi ceux qui te rejettent depuis tant d'années.... Même si nous croyons tout connaître de leur vie, Toi Tu connais leurs cœurs. viens à leur secours, parle leur, bénis les en abondance...rencontre les à nouveau pour que l'espérance revienne dans leur cœur.

- Nous te prions aussi pour **nos amis, nos collègues, nos voisins...** tous ceux que nous avons croisés au long de cette semaine... ceux qui nous ont confié leurs besoins, leur désespoir ou leurs projets... ou ceux qui n'ont pas voulu nous parler. Ceux que nous aimons et ceux que nous n'aimons pas. Seigneur, tu nous as dit de prier les uns pour les autres, alors s'il te plaît viens les appeler par leur prénom, eux aussi, pour qu'ils puissent Te rencontrer et savoir que Tu as un avenir, une espérance pour chacun d'eux.

- Nous te prions pour tous les malheureux, jetés sur les routes, oubliés dans les prisons, séparés de leur famille, persécutés pour leur foi ou leur pays, dans la peur et le dénuement... Seigneur, nous ne voulons jamais les oublier. Soutiens Les, manifeste Ta présence, aide Ton Eglise à être un témoin et une aide précieuse pour tous.

Seigneur, il y a tant de sujets dans ce monde... heureusement que Tu es là toi et que tu n'es pas dépassé par tous ces appels. C'est pour cela qu'avec confiance, nous te disons la prière que Tu nous as enseignée :

### **NOTRE PERE**

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour ; pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du mal, car c'est à toi qu'appartiennent le règne, la puissance et la gloire, aux siècles des siècles. Amen

### **Et nous nous levons pour recevoir l'exhortation et la bénédiction**

#### **ENVOI**

«Zachée, descends vite : aujourd'hui je souhaite entrer dans ta maison »

Notre Seigneur nous connaît, Il ne nous juge pas mais Il souhaite sans cesse partager des moments avec nous et nous redonner les bonnes priorités.

Vous êtes précieux, vous êtes ses enfants, ses amis, marchez avec confiance dans Sa lumière et Son amour.

#### **BENEDICTION**

Que la grâce et la paix vous soient données de la part de Dieu notre Père, de Son Fils Jésus-Christ et de l'Esprit Saint notre consolateur.

### **CANTIQUE 616 : Confie à Dieu ta route (1 et 4)**

<https://youtu.be/1cYyQiTKGtI?si=mBlpmq2IsoqvLOG7>

Orgue

Bon dimanche !!!

-----